

Polsek Kebon Pedes Lakukan Pengamanan Kunjungan Bupati Sukabumi di TPS 14 Desa Sasagaran

Rams Sultan - KOTASUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Feb 14, 2024 - 13:52



Kota Sukabumi - Hari ini Rabu 14 Februari 2024, Polsek Kebon menggelar pengamanan dalam rangka kunjungan Bupati Sukabumi, Drs H. Marwan Hamami MM ke Tempat Pemungutan Suara (TPS) 14 di Kampung Cikawung, tepatnya di RT. 01/05, Desa Sasagaran. Kedatangan Bupati ini untuk memastikan kelancaran pelaksanaan Pemilihan Umum 2024 yang sedang digelar saat ini.

Kunjungan Bupati Sukabumi ke TPS 14 ini merupakan bagian dari agenda Pemerintah Kabupaten Sukabumi untuk memastikan semua tahapan Pemilu berjalan dengan lancar dan aman. Bupati didampingi oleh Kapolsek Kebon, Iptu Try Sumarno, S.I.P., dan diawasi oleh petugas keamanan yang terdiri dari personel Polsek Kebon dan aparat keamanan lainnya.

Sejak pagi hari, aparat kepolisian yang bertugas melakukan pengamanan sudah berjaga di sekitar lokasi kunjungan. Mereka memastikan situasi tetap kondusif dan tidak ada ancaman yang bisa mengganggu kegiatan tersebut. Selain itu, petugas juga melakukan pengaturan lalu lintas agar kelancaran dan keamanan pengunjung terjaga dengan baik.

Dalam kunjungan tersebut, Bupati Sukabumi tampak berdialog dengan warga sekitar dan mendengarkan aspirasi mereka terkait pelaksanaan Pemilu 2024. Bupati juga memberikan arahan dan himbauan kepada masyarakat untuk menggunakan hak pilihnya dengan bijak dan memilih pemimpin yang terbaik.

"Kami sangat mengapresiasi langkah yang dilakukan oleh Polsek Kebon dalam memberikan pengamanan yang maksimal pada kunjungan Bupati ke TPS 14 ini. Hal ini menunjukkan keseriusan Pemerintah Kabupaten Sukabumi dalam menyelenggarakan Pemilu 2024 yang berkualitas dan menjaga keamanan seluruh masyarakat," ujar salah satu warga yang turut dalam kunjungan tersebut.

Kunjungan Bupati Sukabumi ke TPS 14 di Kampung Cikawung ini diharapkan dapat memberikan semangat kepada masyarakat untuk turut serta dalam pelaksanaan Pemilu 2024. Dengan adanya dukungan dan partisipasi aktif dari seluruh warga, diharapkan proses demokrasi di Kabupaten Sukabumi dapat berjalan dengan baik dan menghasilkan pemimpin yang mampu membawa kemajuan bagi daerah ini.